



やっこ草

延岡市立熊野江小学校
令和6年6月1日

運動会 ありがとうございます

5月19日(日)小・中・地区合同運動会を開催しました。天気にはあまり恵まれず、前半は時折、雨がぱらつき風も吹いて寒さを感じる中でしたが、ご来賓の皆様や地域の皆様、保護者の方々が見守る中、子ども達が練習の成果を発揮して、一生懸命に頑張りました。多くの皆様を前にして、子ども達がとても張り切って競技に取り組んだり大きな声で応援したりして、これまでの練習の成果を最大限に発揮した姿を見せてくれました。



多くの皆様に地域の競技に参加してもらい、運動会を盛り上げていただきました。中でも、団体対抗リレーの皆様への走りは、迫力があり見応えがありました。素晴らしい！また、PTAの皆様には、準備から片付けまでご協力いただき大変助かりました。感謝申し上げます。皆様に協力いただいて、とても素晴らしい運動会になりました。ありがとうございました。

校章旗を贈呈していただきました

先月の150周年記念写真の贈呈に続いて、150周年記念実行委員会の皆様より、校章旗を新調していただきました。

毎日掲揚している校章旗が、色が落ちてあちこちやぶれているのを見かねて新しく作っていただきました。とても丈夫な生地で黄色の縁取りがある立派な校章旗です。

5月19日運動会の開会式で、国旗・市旗・校章旗掲揚の際に掲揚して、皆様にお披露目いたしました。大切にさせていただきます。ありがとうございました。

ありがとうございました



第1回 グラウンドゴルフ大会 6月26日(水) 12:45~13:25

毎週水曜日に実施している地域の皆様とのグラウンドゴルフは、3月からスタートして5月までに8回行ってきました。皆様、それぞれにゴルフの腕を上げてこられました。その成果を発揮していただく第1回グラウンドゴルフ大会を6月26日に開催いたします。優勝、ホールインワン賞を目指して、グラウンドゴルフを楽しみましょう！初めて参加される方、いつからでも大丈夫ですので、ぜひ一緒にグラウンドゴルフをしましょう。

6月5日、12日(12:45~13:15)は、通常どおりの練習日です。

6月19日は、花壇の花の苗植えを皆様と一緒にする予定にしております。地域の皆様、どうぞよろしくお願いたします。

